

## **Une belle histoire... qui mène à un titre de champion de France !!**

Il y 9 ans naissait un projet un peu fou qui voulait proposer aux élèves en situation de handicap la possibilité de s'entraîner dans un contexte sécurisant afin de participer à des rencontres et des compétitions sportives. Au fur et à mesure la section sportive scolaire handinotation du collège Sagebien s'est structurée et grâce au soutien, entre autre du conseil départemental, d'EDF, du comité Départemental Handisport de la Somme et de notre parrain Charles Rozoy, nous avons pu participer à de nombreuses rencontres qui ont fait vivre aux enfants des expériences singulières.

Aujourd'hui, une nouvelle page se tourne... et une étape vient d'être franchie.

Ce mardi, pour la 3<sup>ème</sup> fois, le collège Sagebien présentait une équipe de sport partagé, au championnat de France UNSS de natation à Clamart. Cette équipe qui n'a failli pas voir le jour avec le désistement malheureux d'un nageur souffrant au moment du départ, est finalement partie sans grande ambition.

C'était sans compter sur la détermination de ces 4 jeunes qui avaient décidé de déjouer tous les pronostics. Claire, Justine, Alperen (notre jeune Coach) et Paul, remplaçant au pied levé, se sont donc lancés dans cette aventure sans complexe. Après la première épreuve de sauvetage, notre équipe se plaçait à la deuxième place sans avoir commis la moindre faute. Ce groupe qui ne se connaissait pratiquement pas s'est alors peu à peu rapproché et a commencé à croire à une potentielle médaille. L'après-midi allait conforter ces espoirs ... les nages s'enchaînent, d'abord les 4x50 m 4 nages puis le 50m dos puis le 50m brasse et enfin les deux 50m Nage libre... Les élèves sont concentrés, volontaires et donnent le meilleur d'eux même malgré la pression et le stress engendrés par une telle compétition.

A la fin de la première journée, à notre grande surprise, notre équipe est en première place avec 22 points d'avance sur le deuxième : le collège de Mauriac. Tout allait se jouer le lendemain lors du dernier relais : le 4x50m nage libre. Nous prenons alors conscience que le titre est jouable mais l'équipe d'encadrants décide de ne pas annoncer le classement provisoire pour éviter une pression supplémentaire à nos nageurs...

Après une soirée réconfortante où les liens commencent à se tisser entre les nageurs, nous entamons la dernière journée avec beaucoup de tension. Les visages sont pâles et le stress monte jusqu'à l'appel de la course.

Là encore, leur performance est parfaite, aucune faute et des performances personnelles au-delà des temps de référence... mais l'équipe arrive 4<sup>ème</sup> du relais. Avec les barèmes différents selon les classes de handicap nous savons que la première place va se jouer à quelques points...

L'attente sera longue jusqu'à la proclamation des résultats. La cérémonie de clôture remercie et met en avant les jeunes officiels et notamment Pierre, notre jeune officiel sans qui rien de cela n'aurait été possible. En effet, l'équipe ne peut pas s'engager sur un championnat sans présenter un jeune juge qualifié. Un grand coup de chapeau et un grand merci donc à Pierre qui a contribué au bon déroulement de la compétition.

Enfin le classement sport partagé est proclamé... l'équipe de Sagebien devient championne de France Unss de natation collège dans la catégorie sport partagé. Les visages sont radieux et quelque peu surpris mais la médaille et le tee shirt concrétisent l'exploit de ces jeunes en tous points remarquables.

Ce titre est l'aboutissement d'un projet mené depuis 9 ans. Cette victoire comble de joie et de fierté l'ensemble du personnel encadrant et avec eux toute la communauté du collège Sagebien.